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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 子育て未来課 

会議名 

(審議会等名) 
第１回嬉野市子ども・子育て会議 

開催日時 令和３年２月２５日(木)  １０:００～１１:１５ 

開催場所 嬉野市役所塩田庁舎 ３－２会議室 

会議の公開の可否 ○可  ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

公開不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 

植松委員、西田委員、小佐々委員、熊委員、織田委員、 

森脇委員、福田委員、辻田委員、中島委員 

陣内委員、本村委員 

事務局 子育て未来課長、子育て未来課副課長 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 令和元年度地域子ども・子育て支援事業の実績について 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 子育て未来課 

議 題 
１ 令和元年度地域子ども・子育て支援事業の実績について 

２ 第２期嬉野市子ども・子育て支援事業計画について 

内 容 
事務局から、令和元年度地域子ども・子育て支援事業の実績及び第２期嬉野市子

ども・子育て支援事業計画について説明を行った。 

審議経過 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

委員 

 

委員 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

【利用者支援事業について】 

 こどもセンターLykkeの訪問や LINE相談の実績はどうなってい

るか。 

 （相談件数など）数値は今手物にないが、ブログや LINEでの情

報発信は行っている。コロナ禍で LINE相談は増加したと聞いてい

る。 

 コロナ禍の時に次亜水配布等いち早く対応していた。 

 みんなに知ってもらえるようにお願いします。 

【放課後健全育成事業について】 

 塩田小学校の学童クラブはかなり込み合っているが対策は？ 

 今年度五町田小学校に学童クラブの建築を行っており、そちらを

利用できるように考えている。学校単位での建築は財政的に困難。 

【養育支援訪問事業】 

 令和元年度は量の見込みに対しての実績が多いが、第２期の見込

みが（今年度実績に対し）少ないのはなぜか？ 

 第 2 期の計画には第１期の分析が載っているが、H27 から H30

までの実績は見込みより少なく、それが第２期計画に反映している。

今後見込みと実績値に乖離が続くようであれば中間見直しを行う。 

【ファミリー・サポート・センター事業（子育てファミリーサポー

ト事業）】 

 令和２年度の見込みを既に令和元年度が超過している。対応でき

ていることは素晴らしい。 

 

 

（自由意見） 

第２期の計画冊子の中に「転入・転出の推移」が載っている。令

和元年度までは転出が転入を大きく上回り人口減が続いていたが、
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委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

事務局 

 

 

令和元年 10月から令和２年９月までの分の分析ではその差が 10人

程とかなり改善している。コロナ禍の影響もあると思われるが都市

部一極集中から地方へと流れていると思われる。 

 保育園や認定こども園で定期的に園長会を開催されているが、情

報収集や連携のために幼稚園は参加できないか。 

 なかなか情報が来ないと聞いているので、国県からの情報は他の

園と同様に幼稚園にも参考として提供している。現在取り扱ってい

る部局が異なるため、要綱等改正し当課が担当となれば園長会に参

加していただきたいと考えている。 

コロナ禍でプッシュ型での情報発信をされているが、弱者に行き

届いていない。届くような方策をしていただきたい。 

 公園の遊具が新しくなったがトイレは新しくなっていない。子ど

もと公園に行くが補助便座等あったら助かる。 

 すぐに取り掛かれるかはわからないが担当課には伝える。また、

昨年度要望されていた子育て支援センターの授乳コーナーについて

は、一角に設置した。 

 

 

 

 

 

 

 


